

El Consorcio Provincial de Bomberos ampliará el Parque de Baza con una inversión de 800.000 euros

El organismo que coordina la Diputación de Granada inicia los trámites para dotar a las instalaciones de un nuevo edificio que centralizará el almacenaje de equipamiento de los parques de la provincia y también hará funciones de hangar para vehículos

viernes 31 de marzo 2023



El Consorcio Provincial de Bomberos, gestionado por la Diputación de Granada, ha iniciado los trámites para ampliar el Parque de Bomberos de Baza con un nuevo edificio que tendrá funciones de hangar y almacén y que supondrá una inversión de 797.611 euros.

El presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, ha asistido hoy a la presentación de esta nueva actuación junto al diputado de Recursos Humanos y vicepresidente del Consorcio Provincial, José García Giralte, y el alcalde de Baza, Manuel Gavilán, la diputada de Contratación, Ana María Ruiz, entre otras autoridades municipales y miembros del cuerpo de bomberos.

La zona donde se va a desarrollar la actuación alberga actualmente una edificación pequeña que funciona como almacén y aljibe con una zona de patio destinada al almacenamiento de enseres.

El nuevo edificio tendrá una superficie útil de más de 500 metros cuadrados y constará de varios almacenes, dos garajes, un despacho y aseos, además de las escaleras y los distribuidores. Las obras se encuentran actualmente en proceso de licitación y, una vez que sean adjudicadas, el plazo es de 10 meses.

Entrena ha señalado la importancia de seguir mejorando las instalaciones y el equipamiento de los profesionales de la extinción de incendios de la provincia “para ofrecer seguridad y tranquilidad” a la ciudadanía. También ha felicitado a los bomberos adscritos a este parque por su labor.

Además, ha recordado que en los últimos años se han abordado “importantes” inversiones en vehículos, equipamiento y obras de mejora de las instalaciones. “Es vital contar con un buen equipo, vehículos modernos y recursos actualizados”, ha afirmado, y ha recordado que en 2023 se destinarán 3,5 millones de euros a inversiones.

Por su parte, el alcalde ha agradecido la inversión del Consorcio Provincial de Bomberos y ha insistido en la necesidad de contar con recursos para proporcionar servicios públicos de calidad a los vecinos y vecinas de Baza y su comarca.

El Parque de Bomberos de Baza, que cuenta con 13 profesionales en la plantilla, da cobertura a 8 municipios (Cortes de Baza, Benamaurel, Freila, Caniles, Cuevas del Campo, Cúllar, Zújar y Baza) y una población de más de 37.600 personas.